



**TERRE
SOLIDAIRE**



MAIN BASSE SUR LES TERRES

Quand l'agrobusiness bouscule les droits humains

au nord-est du Brésil

Avec **Felipe LOPES**, de la **Commission Pastorale de la Terre**, organisation qui vient en aide aux victimes des conflits fonciers et du travail esclavé provoqués par les acteurs de la déforestation de l'Amazonie.

Et **Jules GIRARDET**, chargé de mission « Amazonie Brésilienne » pour le **CCFD-Terre Solidaire**.

Mardi 29 mars 2022

En présentiel à 19h

Maison Mère des Spiritains, 30 rue Lhomond, Paris 5^{ème}

Inscription obligatoire afin de respecter la jauge de la salle : <https://urlz.fr/hxMZ>

Passé sanitaire obligatoire selon l'évolution des consignes

Ou en ligne à 19h30

Inscription au webinaire : <https://urlz.fr/hxMM>



iledefrance@ccfd-terresolidire.org

Au Nord du Brésil, le drame de la servitude !

« On a été traité pire que des bêtes ».

C'est ainsi que se résume le témoignage des nombreuses personnes victimes d'esclavage. L'esclavage moderne est un des fléaux qui se cache derrière la déforestation de l'Amazonie, organisée par les entreprises agro-industrielles brésiliennes, tournées vers l'exportation de l'huile de palme ou du soja. La Commission Pastorale de la Terre dans le Tocantins (CPT), soutenu par le CCFD, vient en aide aux personnes victimes. Venez rencontrer son représentant, Felipe

**CRÉONS LES LIENS
D'UN MONDE PLUS JUSTE**



**TERRE
SOLIDAIRE**